



Asaja afirma que la Junta sólo ha anticipado el 40% del pago de la PAC

● La organización denuncia que el Parlamento la ha excluido del análisis de los Presupuestos

Redacción MADRID

El presidente de Asaja Andalucía, Ricardo Serra, aseguró ayer que la "realidad" sobre anunciado anticipo del 70% de las ayudas de la Política Agraria Común (PAC) es que este pago no se ha producido en su totalidad, ya que "se ha quedado en un 40%".

"Es un problema extraordinario para el agricultor que estaba esperando ese dinero y no le llega y, además, no sabe por qué -afirmó Serra- No podemos saber si se trata de un problema en el expediente que realizó el agricultor, un problema en la administración o un retraso en la grabación del mismo, así como tampoco sabe si le llegará el adelanto en diciembre o deberá esperar a marzo", criticó Serra. El presidente de la organización agraria admitió que se trata de "un año complicado" y valoró, pese al retraso, "el esfuerzo" que está haciendo la Consejería, pero "la realidad es que el adelanto anunciado no ha llegado".

Por otro lado, Serra mostró su "sorpresa y rechazo", ya que la organización no ha sido llamada por el Parlamento andaluz a analizar

los presupuestos andaluces para 2016, algo que la organización agraria lleva haciendo "en los últimos 20 años". En rueda de prensa, Serra advirtió sobre "los filtros" usados por la Cámara andaluza para decidir qué agentes sociales y económicos comparecen y "más cuando Asaja es la organización agraria más importante a nivel autonómico y nacional".

Serra señaló que el presupuesto de la Consejería de Agricultura (sin Pesca y sin las ayudas directas a los agricultores) para 2016 se sitúa en 662,8 millones lo que supone "una severa disminución del 4,6% respecto al año pasado, una bajada que destaca aún más si se tiene en cuenta el referido crecimiento del 5,6% del presupuesto global de la Junta". "Como resultado, disminuye el peso específico de esta Consejería en el presupuesto andaluz, suponiendo tan sólo el 2,11% del total, muy por debajo de la aportación de la agricultura al PIB regional", añadió el dirigente agrario.

El presidente de Asaja-A señaló que "el recorte" de los fondos de agricultura se concentran en las inversiones, que disminuyen un 9,89%, hasta una dotación de 394,38 millones. Serra puntualiza que la partida de agroindustria se reduce en 14,66 millones y la de desarrollo rural en 37,07 millones; mientras que aumentan los programas de dirección y servicios generales (8,6 millones), ordenación y mejora de la producción y apoyo al sector productor (8,7 millones).